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福 山 伏 見 町 商 業 開 発 株 式 会 社 を 設 立 ！ 
地権者の出資により、福山伏見町商業開発株式会社（代表取締役社長 藤本慎介）を設立しました。今

後は、床買取会社として伏見町市街地再開発事業の中で保留床を取得し管理運営することを目的として

推進して参ります。設立までの経過を以下に記します。 

 
９月２７日（月） ..............株式申し込みと払い込み締め切り 
９月２９日（水） ..............定款の認証 
１０月１日（金） ..............株主へ創立総会の案内通知状送付（８７通） 
１０月７日（木） ..............東京三菱銀行へ資本金１,０００万円株式払込金保管証明交付申請 
１０月１５日（金）..........株式払込み金保管証明書交付 
１０月１６日（土）..........「創立総会」（安原楽器３階ホール） 

定款承認・取締役監査役の選任・報酬等 
「取締役会」代表取締役の選任・本店所在地の決定（取締役会議事録作成） 

１０月２２日（金）..........会社登記申請・会社登記簿謄本及び印鑑証明の交付申請  
１０月２８日（木）..........登記完了・会社設立登記完了と登記簿謄本・印鑑証明書交付  
１１月５日（金） ..............会社設立の挨拶状送付 

先進都市視察ツアーに行ってきました！ 
 去る１月２５日（火）に梅田の「ハービスＥＮＴ」と「ららぽーと甲子園」の２箇所の先進都市視察

をして参りました。参加者は権利者をはじめ、市役所、商工会議所、ＧＡ社、ジオアカマツの総勢２５

名でバスによる視察ツアーとなりました。 当日の

朝は、生憎の曇り空の中、午前７時に伏見町より出

発して予定の１０時４０分頃に、最初の視察地であ

る、梅田「ハービスＥＮＴ」に到着し、事業主の

阪神電鉄の関係者の方から説明を受けました。そ

の後、2 時間あまり各施設を視察してまわり、次
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の目的地である「ららぽーと甲子園」へと向かいました。午後１時３０分頃に到着し、施設責任者から

説明を受けた後、施設内の見学を行いました。帰りの高速道路は雨となりましたが、夕方の午後 7 時

近くには伏見町へ全員無事に帰着しました。大阪までの日帰りバスツアーということに加え、各施設に

おいても歩くことが多くハードな行程ではありましたが、有意義な視察になりました。 

商 業 権 利 者 ヒ ア リ ン グ の 経 過 報 告 

 昨年の１１月１７日から２３日までと、１２月１3 日から１７日の期間中に、商業関係権利者を対象

とした個別ヒアリングを開催しました。対象総数は７８名のうち、ヒアリング完了者５４名の概ね７

０％の関係権利者とヒアリングを行う事ができました。 

 ヒアリングの内容としましては、業種別のヒアリング完了割合として、物販関係７０％、飲食関係６

０％、アミューズ関係１００％、サービス関係５０％、その他８０％の内容となり、現時点では７０％

以上の方々が権利変換を希望されている事が分かりました。今後、未定者を含め意向を検証して行きま

すが、事業認可までには、概ね確定して推進して行きます。今回、ヒアリングを行う事ができなかった

商業権利者の方も含め、平成 17 年度も引き続き商業権利者以外の権利者の方々とも個別ヒアリングを

予定しておりますので、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。 

再開発準備組合の通常総会は 5 月 29 日（日）に開催予定 
  平成 17 年度の福山市伏見町市街地再開発準備組合の通常総会を、５月２９日（日）に県民文化セ

ンターふくやま・文化交流室で予定しています。今回の総会では、今までの事業計画検討委員会におい

て検討して参りました、新・事業計画（案）の提示による案件が目玉になるものと思います。昨年同様

にプロジェクターを使用してビジュアルにわかりやすくご説明させていただく予定です。 

 また、併せて、昨年 10 月に設立しました「福山伏見町商業開発株式会社」の株主総会も同じ日に時

間をずらして開催する予定です。今期総会では、規約により設立後早々の役員改選となります。株主の

皆様には、一人でも多くのご出席をいただき、皆様のお声を反映していきたいと考えています。 

 

 

 

 

ご意見・ご要望などお気軽にお寄せください。TEL&FAX 084-931-2208  info@fushimi-town.jp 

町内会からのお知らせ 
桜の花が咲く季節となりましたが、役員の間では総会へ向けての準備作
業でバタバタとしています。現在、決算会計作業をしており、これより、
予算委員会、役員会などで話し合いをしながら内容を詰めてまいります。
皆様へは、日程が決まり次第にあらためてご案内させていただきます。 


